

X in the Kindergarten

Von RedSky

Die X Japan-Mitglieder als SD-Figürchen und allesamt im Kindergarten:

"MEEEEIIIIIIIIINS!!!! MEINSMEINSMEINS!!!!" Mit aller Kraft zerrte Klein-hide an der riesigen, pinkfarbenen Plüschspinne, um sie von Klein-Toshi wiederzukriegen.

"Du spielst immer damit!", verteidigte sich Klein-Toshi und krallte sich an dem grellen Plüsch fest.

"Is' ja auch meins! Meinsmeins und nur meins!!!", kreischte Klein-hide und ließ nicht locker.

Klein-Toshi wurde das zu blöd und er lies die riesige Plüschspinne mit einemmal los- was zur Folge hatte, dass Klein-hide mitsamt dem Tierchen nach hinten kippte und die Spinne ihn unter sich begrub.

"Du bist so doof! Wenn du andere nie mitspielen lassen willst, will irgendwann keiner mehr was mit dir zu tun haben wollen...", murmelte Klein-Toshi beleidigt.

Klein-hide hätte darauf nur zu gerne gegenangemeckert, nur leider ging das gerade irgendwie überhaupt nicht. Denn zum einen konnte er sich nicht so recht von dem Stoffviech befreien-und zum anderen hatte er 'ne Ladung voll Plüsch im Mund.

Klein-Pata saß müde in einer Ecke und hatte die ganze Szene mitbeobachtet-tat allerdings nichts ausser an seiner, heimlich mit Whiskey gefüllten, Nuckelflasche rumzunuckeln.

Statt dessen kam Klein-Taiji angedackelt und befreite Klein-hide unter der Monsterplüschspinne.

"Danke...", keuchte klein-hide.

Klein-Taiji lächelte nur freundschaftlich-und war im nächsten Moment auch schon wieder futsch, da jemand von den anderen Kindern dabei war, seinen 1,80 Meter hohen Turm aus Bauklötzen zum umfallen zu bringen. "LASS DAAAAAS!!", schrie er und warf sich kampfbereit auf den vermeindlichen Zerstörer.

Klein-hide hatte sich unterdessen schon wieder fest an seine überdimensionalgroße, pinkfarbene Plüschspinne gekrallt und grinste nur glücklich über beide Ohren.

Endlich betrat auch Klein-Yoshiki das Spielzimmer. Zielstrebig patschte er auf Klein-hide zu. "Hast du meine Anastasia geklaut?"

Klein-hide blickte verwundert auf. "Hm? Wieso?"

Klein-Yoshiki bekam Tränen in die Augen. "Weil meine Anastasia verschwunden ist...!"

"Vieleicht hast du sie in die Spielzeugkiste getan!"

"Nein! Du bist sooo blöd! Puppen gehören doch nicht in die Spielzeugkiste! Da geht doch die Frisur kaputt und die schönen Kleider zerknittern ganz! Du hast ja keine Ahnung...", und weitersuchend durchstöberte Klein-Yoshiki das gesammte Spielzimmer.

1 1/2 Stunden später, beim "zweiten Frühstück":

"WUUÄÄÄÄÄÄÄÄÄÄÄÄH!!!!!!"

Alle Kinder starrten erstaunt zu Klein-Pata, der am Tisch saß und dolle weinte.

"Was hast du denn?", erkundigte sich Klein-hide besorgt und rückte dichter neben ihn.

"Mein...mein Fläschchen is' alle.....!", schniefte er aufgelöst. Dicke Krokodilstränen ronnen über sein Gesicht.

"Klein-Taiji schenkt Pata-Pata sein Fläschchen! Da is' noch was drin!", entschied Klein-Taiji und hielt ihm seine Alk-Flasche vor die Nase.

Zuerst etwas verdutzt (Klein-Pata schaltet nicht so schnell... ;P), dann aber hoch erfreut, nahm er die Flasche in seine kleinen Patschehändchen und nuckelte fröhlich drauf los.

"Ichwillabernicht!!! Neeeiiniin, ich muss Anastasia erst noch die Haare kämmen!!!", heulte Klein-Yoshiki, als dieser von einer Erzieherin zum Frühstückstisch, und somit aus der Spielecke rausgeschliffen wurde.

"Du kannst sie nachher weiter kämmen, jetzt iss erstmal was", meinte die Erzieherin nur und setzte ihn an den Tisch zwischen Klein-hide und Klein-Toshi.

"Nachher hat sie aber Migräne, wenn ich sie jetzt nicht kämme", schmolte Klein-Yoshiki.

Klein-hide war gerade dabei, aus seinem Essen, bestehend aus Ananasscheiben, Gurkenscheiben, Schwarzbrottscheiben, Karotten, Apfelstückchen, Pflaumenmus, Käsestückchen, Orangensaft und Kirschsafte, ein neues Menü zu entwerfen. "Willst du auch mal probieren?", fragte er Klein-Yoshiki ganz begeistert und hielt ihm einen Löffel voll hin.

Klein-Yoshiki begutachtete das undefinierbare Gemisch nur kritisch. Schüttelte schließlich auch den Kopf. "Wieso packt dir deine Mama eigentlich immer so viel zu Essen ein?"

"Na, damit ich ganz groß und stark werde!", antwortete Klein-hide, überzeugt von sich selbst.

"Das ist gar nicht war, von dem vielen Essen wirst du nur krank, weil das viel zu viel für deinen Bauch ist", mischte sich Klein-Toshi wissend ein.

"Stimmt ja gar nicht! Ich ess das alles auf und Klein-hide geht's ganz gut!" Breit grinsend strahlte er Klein-Toshi an.

Der schien davon jedoch immer noch nicht ganz überzeugt zu sein. "Glaub ich dir nicht. Meine Mami hat gesagt, wenn man zuviel isst, kriegt man Bauchweh."

Doch Klein-hide hörte das schon gar nicht mehr, sondern steckte mit dem ganzen Gesicht in seinem neukreiertem Menü und futterte.

"Ich hab solche Bauchweh...", jammerte Klein-hide und umklammerte gequält das eine Plüschbein seiner riesigen Spinne.

"Ich hab's doch gesagt, dass du davon Bauchschmerzen kriegst", kam es von Klein-Toshi nur.

Klein-Yoshiki saß seelenruhig daneben und kämmte seiner Puppe das fünfte Mal hintereinander die Haare durch.

"Bauchweeeeh...." Schutzsuchend kuschelte sich Klein-hide fester an seine Spinne.

Klein-Pata lag schon wieder tief schlafend in der Bauklotzkiste und Klein-Taiji hatte aus etlichen Puppenmöbeln einen Schutzwall um seinen 1,80 Meter-Turm gebaut, damit ihn auch ja niemand umwarf.

"Mama.....", jammerte Klein-hide und nuckelte hilflos an einem der Plüschbeine der

Spinne-als ihm plötzlich Etwas merkwürdig vorkam. Er zählte die Beine der Riesenplüschspinne durch-und kam zu dem Ergebniss, dass dem Viech ein Bein fehlte! "AAAAAAAAAAAAAAAAAH!!!!!!!!", kreischte er geschockt auf. "WER HAT SPINNCHEN EIN BEIN RAUSGERISSEN???? WER WAR DAS?????"